



L'Équilibre



Votre passage à la Nouvelle Terre

Bonjour à tous, AVE, je vous salue d'un amour profond pour vous tous, inconditionnel, interdimensionnel, intemporel.

Recevez tous, chers frères, chères sœurs, chers enfants, toute la lumière cristalline que je peux vous donner.

Ces temps sont difficiles, et vont être difficiles. Tous ceux d'entre vous qui vivent actuellement sur la Terre, sont des Âmes courageuses, qui ont de gros défis à relever, où qui veulent aider la Terre à mieux aller, aider la Terre à devenir cette nouvelle planète de particules adamantines, de particules cristallines, aider à passer ce cap, ce stade de nettoyage qui commence, afin que vous puissiez vivre dorénavant en parfaite harmonie, en paix avec vous-même, et avec les Âmes autour de vous.

Je vais donc vous parler de la fin de cette époque, et de la prochaine époque à venir, l'Âge d'Or, qui débutera vers 2150 et sera complètement effective vers 2355.

Vous pouvez tous contribuer à ce que tout se passe le mieux possible pour effectuer cette transition. Le plus important est que vous restiez connectés à moi, à vos guides, à Jésus, aux Archanges, et que vous ressentiez cet amour qui nous unis, nous permet d'être Un, cet amour qui balaye nos doutes, nos souffrances, et qui nous amène la foi, la compréhension. Cet amour qui balaye notre peur, et nous garde, nous protège.

Si vous vous déconnectez, si vous ouvrez la moindre brèche, pour laisser entrer un doute, une peur, une émotion négative, vous ouvrez la porte, et laissez entrer tous les courants d'airs, les mouches et les moustiques, les voleurs peuvent aussi entrer, ainsi que plein d'autres êtres indésirables.

Si vous n'arrivez pas à refermer la porte, il va y avoir ensuite de gros courants d'air, vos fenêtres et vos volets vont claquer, vont se briser, car le vent qui s'engouffrera par votre porte ouverte et vos fenêtres sera puissant, violent, afin de pouvoir balayer et nettoyer tout ce qui doit être nettoyé.

Le vent soufflera de plus en plus fort, afin d'atteindre les moindres recoins de votre maison, jusqu'au fond des placards, jusque sous votre lit, dans votre lit. Les canapés et fauteuils voleront, feront des dégâts sur les murs, au plafond, ils briseront les lampes suspendues à votre plafond, et la nuit se fera dans votre maison.

Le vent viendra comme une tornade, et détruira tout sur son passage. Il prendra les escaliers, entrera dans votre cave, votre garage. Il arrachera les conduites d'eau dans votre maison, et l'eau jaillira, nettoiera tout sur son passage. Vous aurez donc une étendue d'eau dans votre garage, mais cette eau sera sale, remplie de déchets, et elle devra être évacuée, nettoyée. L'eau pure ne coulera plus à votre robinet, car elle aura été utilisée pour nettoyer votre garage.

Ensuite le feu entrera lui aussi afin de brûler tous les déchets qui auront été remués avec l'arrivée du vent, des tornades. Il brûlera les murs de votre maison, brûlera le toit,



L'Équilibre



Votre passage à la Nouvelle Terre

et vous ne verrez plus que le ciel, au dessus de vous, dans votre maison. Vous sentirez la puissance des éléments déferler en vous, autour de vous.

Vous ressentirez à ce moment, quand le vide sera fait autour de vous, vous ressentirez là ma présence, car plus rien d'autre ne fera obstacle et vous empêchera de me voir, votre esprit ne sera plus obnubilé par toutes sortes de pensées parasites, dues à votre conditionnement, et vous serez libres de venir vers moi, de vous unir à moi.

Voilà ce qui se passera les années à venir, pour tous ceux qui laisseront leur porte ouverte. Il y aura bien des moments où vous allez ouvrir la porte pour sortir, pour laisser entrer des gens, pour aérer, mais veillez à la refermer ensuite, après avoir fait entrer chez vous les gens que vous aurez choisi de faire entrer, après avoir laissé l'air frais entrer afin de nettoyer et purifier votre maison, car même les personnes les plus sages, les plus confiantes, les plus croyantes, ont besoin de purifier et nettoyer régulièrement leur maison.

Pour ceux qui n'ont pas la chance d'avoir une maison, la maison représente votre entourage, vos biens, votre environnement, peut-être vos amis, votre famille.

Ce nettoyage va durer de nombreuses années linéaires, et il est important que vous soyez prêts, que vous ayez compris, pour que le plus grand nombre de personnes puisse être avec moi dans l'amour.

Une fois ce nettoyage terminé, beaucoup d'entre vous ne seront plus sur cette Terre. Mais gardez à l'esprit que c'est un choix que vous avez fait de naître sur cette Terre, pour une durée déterminée, et que vous aurez la possibilité à tout moment, de vous réincarner, pour vivre une nouvelle vie sur cette Terre. Votre passage actuel sur cette Terre est bref comparé à votre Éternité, et gardez cela à l'esprit, que ce n'est pas une fin.

Comme l'a dit le professeur Einstein, rien ne se perd, tout se transforme. En effet, vous êtes là pour grandir, pour évoluer, de quelque manière que se soit, de quelque façon que ce soit, chacun à votre manière. Vous grandissez en apprenant, en vivant vos expériences.

A chaque fois que vous ouvrez votre porte, vos fenêtres, à chaque fois que l'air frais rentre dans votre maison, vous apprenez, vous vous fortifiez, et le vent ne rentrera que s'il a besoin de rentrer, le feu rentrera que s'il est désiré, l'eau nettoiera votre maison que si votre maison a besoin de l'être. Rien n'est dû au hasard, tout arrive pour une bonne raison.

Acceptez avec gratitude tout ce qui vous arrive, de bien ou de mauvais, car ce que vous considérez comme mauvais est bien pour vous, pour ce que vous avez choisi de vivre, de comprendre, pour vous faire grandir.

Car ce n'est pas en restant couché sur une chaise longue toute la journée, en vous faisant servir des cocktails, que vous allez progresser et comprendre ce que veut votre Âme. C'est en faisant face aux difficultés, en bravant vos peurs, que vous pourrez avancer sur votre chemin.



L'Équilibre



Votre passage à la Nouvelle Terre

La Nouvelle Terre apparaîtra petit à petit. Au fur et à mesure qu'une maison est nettoyée, balayée, la place se fait pour autre chose de nouveau. J'ai préféré procéder de cette manière, petit à petit, afin de ne pas faire une destruction massive d'un coup, afin de garder certaines belles choses, préserver certains endroits, certaines personnes.

Petit à petit la destruction de certaines de vos maisons amènera la Nouvelle Terre : une aube nouvelle, du feu nouveau, de l'eau nouvelle, de l'air nouveau, un souffle nouveau. Tout deviendra cristallin, scintillant, subtil, léger.

Vous pouvez imaginer à la place de votre maison détruite, un parc avec de l'herbe verte, douce, comme de la mousse, des couleurs extraordinaires, des arbres magiques capables de vous parler. Vous sentirez ce lien avec les arbres, avec l'herbe, avec la nature, qui vous apportera beaucoup de bonheur.

Voyez dans ce parc des papillons, des oiseaux, une cascade, une rivière. Et vous sentez la légèreté des papillons, leur beauté éphémère, vous entendez le chant de l'oiseau, magnifique, d'une beauté que vous n'avez pas connu à ce jour ici sur Terre. L'oiseau vous parle à travers son chant, vous amène la connaissance de ce qu'il a vu en volant dans les arbres, dans le ciel. Vous ressentez beaucoup plus intensément toute la vie, toute la nature, qui est autour de vous.

Vous respirez les fragrances de l'eau de la cascade. Être près de cette cascade suffira à vous régénérer pour plusieurs jours, se baigner dans cette eau cristalline vous apaisera, vous remplira de bonheur. Ces petites choses toutes simples, que la plupart d'entre vous ne profite pas actuellement, prendront de l'ampleur. Vous les sentirez, vous en profiterez, et cela vous rendra heureux.

Imaginez à côté de ce parc, un petit volcan, dans votre jardin, où brûle un feu divin. Vous pourrez vous servir de ce feu pour vos activités quotidiennes. Vous pourrez utiliser sa chaleur, et vous resterez liés à lui, à ce qui le compose, avec moi, Seigneur votre Dieu, qui suis dans ce feu divin, ainsi que dans tout votre jardin. Vous serez conscients de ma présence, et vous utiliserez ces éléments dans votre jardin avec respect et amour.

Voyez une grosse pierre, un rocher dans votre jardin, où seront gravés tous mes commandements. Ces commandements seront gravés aussi en vous. Vous pouvez avoir les détails sur ces commandements dans un précédent texte de Martine, de l'Équilibre. Grâce à cette connexion directe que vous aurez tous avec moi, la Nouvelle Terre sera donc paisible. Chacun sera en harmonie avec soi-même, et avec les autres. Il ne sera plus question de croire en Dieu ou de ne pas croire, il ne sera plus question de religion, tous serez conscients de ma présence divine en vous.

Beaucoup d'entre vous, vont vouloir se réincarner sur cette Terre, à ce moment, pour vivre une existence agréable. Et vous aurez quand même de quoi vous occuper. A la place de perdre du temps à vous faire la guerre, vous pourrez inventer, créer, évoluer. A la place d'être dans la frustration et la jalousie, vous pourrez réfléchir comment aider votre prochain, comment lui faire plaisir.

Vous aurez toujours les défis à relever, des expériences à vivre. Il y en aura également de moins bonnes, mais la vie en règle générale sera beaucoup plus sereine, beaucoup plus



L'Équilibre



Votre passage à la Nouvelle Terre

agréable, et il y aura beaucoup moins de souffrance dans le monde.

Votre physique sera différent, vous serez plus long, avec une tête plus large, plus grande.

Vous serez plus transparent, plus lumineux, vos corps énergétiques et vos chakras seront visibles autour de vous. Vous aurez d'avantage de chakras, 33 chakras au lieu de 12. Vous pourrez établir des connexions directes entre vous par télépathie, votre seule pensée suffira à exécuter certaines choses. C'est pourquoi il sera important que vous soyez cohérents entre vous, dans vos pensées, vos décisions, vos paroles, vos actes.

Tout cela fait partie de ce que vous allez apprendre, expérimenter, tout comme la multi dimensionnalité qui vous sera en partie disponible pour vous humains, sur cette future Terre.

Nous travaillons pour cela actuellement, pour que tout pour vous dans cette Nouvelle Terre soit le mieux possible, pour que vous puissiez être et rester dans l'amour, tout en gardant la possibilité d'évoluer, de grandir, de faire vos expériences, pour que vous puissiez construire des maisons, pour que vous puissiez laisser les portes et les fenêtres ouvertes, librement, en toute sécurité, et que l'air et le vent qui s'engouffre dans vos maisons, vous apporte ce que vous avez besoin, ce qui vous fait plaisir.

Pour conclure, je peux vous rassurer et vous dire que vous pourrez tous construire un jour cette magnifique maison autour de vous, et que vous en serez très heureux. Vous pourrez respirer, être en confiance, et vous apprécierez énormément ce nouveau confort.

Certains d'entre vous peuvent dès à présent profiter de ce confort, avec moi, en vous unifiant à moi, chose que je vous invite tous à faire : fusionner avec moi, dans ce grand amour.

Vous êtes mes enfants, vous faites partie de moi, et je vous accueille tous avec un énorme amour. Vous faites partie de moi, et je fais partie de vous.

J'ai assez de place dans mon cœur pour tous.

Je vous bénis, et vous dit à bientôt, avec Martine, de l'Équilibre.

Allez en paix

Votre Seigneur, votre Dieu

